
第７回 検討市民会議を開催 

１０月３１日、市役所において第７回検討市民会議が行われました。会議の

前半では、勤労青少年ホーム、勤労会館、陸上競技場、中央町駐車場について

の検討を行い、後半は今後の会議の進め方について話し合われました。 

 施設の検討では、勤青ホーム、勤労会館を含め、市内全体の貸し館について、

一括管理にして効率的な運営が出来ないかといった意見が出されました。陸上

競技場については、主に施設の公認についての話し合いとなり、中央町駐車場

については、まちの活性化との関連もあり、話の進め方が難しいといった意見

が出されました。 

 今後の会議の進め方については、１２月の中旬に市へ提言することを確認し

ました。 

 次回も施設ごとに具体的な検討を進める予定です。 
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